

Guns N'Roses por primera vez en Sudáfrica



Pretoria, 5 jun (RHC) La célebre banda estadounidense de rock Guns N'Roses actuará por primera vez en Sudáfrica como parte de una exitosa gira internacional iniciada en 2016 bajo el título Not In This Lifetime, informó este martes la prensa local.

Desde el comienzo del periplo el grupo musical ha realizado 149 conciertos con participación de unos cinco millones 200 mil seguidores y en su parada en Europa en 2017 vendió más de un millón de entradas, de esta forma la banda se convierte en líder mundial de asistencia a conciertos en giras internacionales.

Creado en 1985 en Hollywood, California, por Axl Rose y el guitarrista rítmico Izzy Stradlin, Guns N'Roses ha vendido más de 150 millones de discos en el mundo y ocupado puestos significativos en la lista de Billboard 200, que presenta una relación de los éxitos musicales en Estados Unidos.

La actuación de Guns N'Roses en Sudáfrica tendrá lugar el 29 de noviembre en el estadio FNB de Johannesburgo y las entradas serán puestas a la venta en apenas dos días. (Fuente/ [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/163836-guns-nroses-por-primera-vez-en-sudafrica>



Radio Habana Cuba